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クラブ協議会 

Weekly Report 

【次年度クラブ活動計画 小池功二次期幹事】 

 いよいよ後1か月ほどで次年度が始まり

ます。何も分かっていない私にできるか

心配ですが、頑張りますのでよろしくお

願いいたします。 

 田中会長エレクトが欠席ですので、私の方か

ら連絡とお願いについてお話をさせていただき

ます。 

 先ずは、次年度の活動において大きく変わる

ものについて報告をさせていただきます。 

1.例会場の変更 

 すでにご了承いただいていますが、 

 7月～9月 おだまき 

 10月～6月 信州国際音楽村研修棟ロビー 

 例会日と時間は変更なし 

 但し、音楽村での食事は引き続き魚久本店で 

 対応してもらう。（会員として在籍） 

 理事会は、11：30～12：20 例会前に行う 

※出欠の連絡については、前日午前中までに必

ず事務局へ連絡すること。食事手配と無駄を無

くすためご協力ください。 

2.ハイブリット式例会開催 

 対面とオンライン併用（ハイブリット）で例 

 会を行う。予定では二か月に一回程度 

 仕事で出席できない会員もオンラインでの参 

 加により出席扱いになるため出席率向上が見 

 込まれると思います。 

 又、オンラインでつながることにより、クラ 

 ブ縁の交換学生や米山学生が例会時に直接近 

 況報告を行うことが出来るようになるのでは 

 ないかと思います。 

※但し、食事については直接例会場に出席した

方にだけ提供することになります。 

3.地区補助金事業 

 次年度は東信第二グループ合同事業として行 

 います。 

 内容は「古着でワクチン」 

 会員が古着を集めて送るための指定キットを 

 購入、その代金がポリオワクチンを寄付する 

 ことと同等の事業になる。 

 詳細については実行委員会にて決定され次第 

 報告しましが、各クラブ毎古着を指定袋に入 

 れ搬入、その後一般聴講者向け講演会を開催 

 する予定のようです。 

 開催日は10月22日（日）全員参加、ポリオＴ 

 シャツ着用にて行います。 

 今から着なくなった衣類を保管してご協力お 

 願いします。 

※クラブ単位の地区補助金事業は行いません 

 児童館に図書を贈る事業は、青少年育成基金 

 申請を行い継続事業として行う予定です。 

4.月信及び会報の取り扱い 

 次年度より地区からの月信はデジタル配信さ 

 れるとのことです。 

 どのように配信されるのか詳細についての連 

 絡は有りませんが、クラブにPDFにて送られて 

 きた場合は、皆さんには事務局からメール添 

 付にて送信します。 

 現在ホームページに掲載の会報も毎週直接会 

 員に送信するように変更します。 

※ホームページにも掲載しますので、各自配信

は不要の方は連絡をお願いします。 

 次年度として大きな変更は以上です。 

 今年度同様皆さんのご協力により活発な活動

が出来る事と思いますのでよろしくお願いいた

します。 

 例会日の決定年間プログラムは皆さんにお送

りしました。 

今後プログラム委員長により年間予定表が作ら

れると思いますが、各委員長で企画予定がある

方はプログラム委員長に伝えてください。 

また、各委員長は事業活動計画書を6月12日まで

に提出くださいますようお願いします。 

次年度のガバナー補佐事前訪問は8月17日（木）

です。 

 次年度皆様の御協力を宜しくお願い致しま

す。 
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【会長挨拶         宮本伸司会長】 

こけ玉遊びの基本ガーデニング 

植物を園芸的に育てるとき、庭や菜園に

直接植えるか、もしくは容器を利用して

鉢栽培にします。 

しかしながら苔玉という手法は、そのどちらに

も当てはまりません。 

通常鉢でガードされている根の部分が、苔玉で

は鉢の代わりに苔という別の植物で覆われてい

る構造です。また、なぜこの状態で植物が育つ

のか、不思議にも思えます。 

そもそも苔玉は、長年鉢で育てられてきた草木

が鉢の中にしっかりと根を張り巡らした結果、

鉢から抜いてもその状態が保たれている様を観

賞したことに始まるそうです。 

空気にさらされて自然と発生した苔がさらに根

を保護する役割を担い、良い状態が維持され、

根に纏った苔と共に植物はさらに生長を続けて

いくのです。 

盆栽の世界では 根洗い と呼ばれ、古くから

楽しまれてきました。そんな由来を背景に持ち

ながら、苔玉の雰囲気はいつもスタイリッ

シュ。 

和の空気ばかりか、モダンな場所にも植物の息

遣いを静かに添えてくれます。基本的にどんな

植物でも苔玉仕立てに出来ますが、環境適応能

力にすぐれた丈夫な植物を選ぶのがおすすめで

す。観葉植物でも、適している物もあります。 

 お家に帰りましたら、お水をあげ

て、ひとごこちついて 愛でてみま

すときっと幸せな気持ちになれると

思います。苔玉 皆様もいかがで

しょうか。 

【委員会報告】 

＊米山カウンセラー宮本さんより 

米山奨学生 ムハンマドさんに奨学金です 

 

 

 

 

 

 

  

 いつも美味しいお弁当ありがとうございます 

＊ゴルフ同好会会長河野正美さんより 

5月21日行われました5クラブ合同親睦ゴ

ルフ大会の結果を報告します。 

個人優勝は、上田東ＲＣの西入悦雄様。 

団体優勝は、丸子ＲＣが取りました。 

団体戦は、ハンディ無しの純粋なスコアの各ク

ラブ上位3名の成績によって決まります。 

丸子クラブとしては優勝を狙っていましたので 

大変うれしく思いました。 

発足当初より私が会長を務めて来ましたが、次

年度から須江幸弘さんが会長を務めます。 

今回も8名とたくさん参加してくださいました

が、もっとゴルフ人口を増やしたいと思います

ので気楽に申し込みをしてください。 

お待ちしています。 

【例会報告】 

*司 会      山浦智城さん 

*ＳＡＡ      笹井寿美枝さん 

*国歌斉唱 

*ロータリーソング 奉仕の理想 

*6月慶祝 

   結婚祝 小宮山陽一さん、須江幸弘さん 

配偶者誕生祝 水沼勝代さん、田中政恵さん 

       栗木明子さん 

【出席報告】 

 会 員 数  41名（内出席免除者 15名） 

 本日の出席者 15名 

ラッキー賞 長島三夫さん  

「ありがとうございます。久々の例会出

席でラッキー賞を頂きラッキーです。」 

 

【幹事報告         斎藤育子幹事】 

・第2600地区より 

「ポリオプラス・ソサエティ」登録の案内 

 次年度地区大会登録料会員一人9,000円 

・上田ＲＣ、上田西ＲＣより 

例会場変更の案内送付 

上田RC ザ・グランドティアラ上田高砂殿 

上田西RC 上田東急REIホテル 

・信州ルネッサンス2023実行委員会より 

  「信州ルネッサンス2023」開催案内送付 

・豊かな環境づくり上小地域会議より 

  美化キャンペーン実施案内送付 

今週の配布物 

 ロータリーの友6月号 

 月信6月号 

今週の配信 

 会報№2819号、№2820号 

週報恵送 

 小諸ＲＣ、小諸浅間ＲＣ 

【にこにこＢＯＸ報告】 

「あと3回頑張ります。」    宮本伸司さん 

「結婚月です。」      小宮山陽一さん 

「妻の誕生月です。」     栗木悦郎さん 

「あと1ヶ月で幹事デビューです。 

   よろしくお願いします。」小池功二さん 

斎藤育子さん、笹井寿美枝さん、内堀敏高さん 

長島三夫さん、河野正美さん、服部正さん 

大森美和さん、奥寺浩司さん、斎藤加代美さん

井澤秀一さん、山浦智城さん 

   今週の喜投額  20,000円 

   今年度累計額 659,000円 


